



C-2i évolue ...

21 mars 2023

Sommaire

- Pourquoi ce bulletin ?
- Qu'est ce qu'un FabLab ?
- Un FabLab pour qui ?
- Quelques exemples de projets
- Le démarrage
- En attendant

Pourquoi ce bulletin ?

Parce que notre association évolue. Pour la rentrée d'octobre 2023, nous allons proposer une nouvelle activité nommée FabLab. Pour cela, il nous faut modifier nos statuts pour y ajouter les spécificités liées à cette nouvelle activité. Nous en profitons pour changer le nom de l'association afin qu'il nous représente au mieux. Ainsi le « Club Informatique et Internet » devient le « **Carrefour Numérique Grégorien** ». Les activités historiques de notre association demeurent inchangées.

Qu'est ce qu'un FabLab ?

Un FabLab est un laboratoire de Fabrication numérique, un atelier mettant à la disposition du public des outils de fabrication d'objets assistés par ordinateur. La devise des FabLab est : « **Apprendre, fabriquer, partager** ».

Un FabLab pour qui ?

C'est un lieu de partage, ouvert à tous, sans connaissance particulière où on apprend à utiliser des outils numériques, et où on trouve des compétences et de la documentation technique.

Quelques exemples de projets

Continuer l'étude et la fabrication du robot; projets domotiques (contrôle de température, alarmes...) électronique générale, station météo, broderies, création et fabrication d'objets, découpe laser...

Le démarrage

Il est prévu de démarrer ce projet à l'ouverture du « village des associations » mis en place par la municipalité de Saint Grégoire. La commune nous y dédie 2 bungalows, l'un pour nos activités habituelles, l'autre à destination du FabLab.

En attendant

Nous vous sollicitons pour trouver une nouvelle identité graphique à notre association par le biais d'un concours pour la création d'un nouveau logo. Le vainqueur sera récompensé.

